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就任のご挨拶
　今年度の会長を仰せつかりました河野聡です。ロータリー
歴は７年、公認の職業分類は弁護士、未公認の職業分類は
ソムリエです。
　本年度のスローガンは、大森克磨ガバナーが親睦を柱とさ
れていることを踏まえ、「友情を深め、心をひとつにして奉仕
に向かおう」と決めました。
　ロータリーの原点は、Fellowshipであり、ロータリーの理念
は、Serviceです。
　日本ではFellowshipは親睦と訳されていますが、英語の
意味からは、連帯感とか協調という訳が正しく思われます。
私は、あえて「友情」という言葉を使いました。大分１９８５ロ
ータリークラブは、伝統的に在籍の長い方も短い方も、年長
の方も若い方も、分け隔て無く交流して意見を言い合い、和
気あいあいとした雰囲気が特色です。この伝統を大切にし、
より友情を深めていきたいと思います。
　昨年度は、新型コロナの影響で休会も多く、恒例のクリス
マス例会や懇親会等も控えざるを得ませんでしたが、新たに
入会された方 と々の交流も増やしたいので、今年度は、イベン
トや懇親会を復活させ、友情を深める機会を増やすことがで
きればと思います。毎回の例会についても、できるだけ早く会
場に来て、互いに近況を語り合っていただきたいと思います。
　そうしてお互いを理解し、心を１つにした上で、奉仕に向か
うことで、ロータリーの目指す奉仕の実現が可能になるので
はないでしょうか。ここ数年継続している児童心理支援施設
の子どもたちとの交流・支援も、準備から全員参加で、会員
が一体となって取り組むことができればすばらしいと思いま
す。
　またこれまでの会長が目標として来られたテーマも継続し
て取り組んで行きたいと思います。最近の課題で言えば、例
会出席率の向上、ＲＣＣやインターアクトの実現などです。
　いろいろ欲張ったことを書きましたが、大切なことは、気
張るのではなく、ロータリーを楽しもう、ということです。
幹事や理事、会員の皆様に支えていただけなければ、何一
つできないと思います。
　１年間、どうかよろしくお願い致します。
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・出席報告（6月21日）

■　第39回例会の記録（6月21日）
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■　本日のプログラム（7月5日）
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「奉仕の理想」

河野会長・清水幹事　就任の挨拶

＊ 今週のお祝い

在籍祝い 髙橋　道成会員（5年）
矢羽田　光会員（3年）
大木　孝吉会員（1年）

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



卓話の時間

ニコボックス

★髙野　太会長（1口）
無事に会長職を終えることができました。
ありがとうございました。
★吉田　盛治幹事（2口）
仕事先が変わり、幹事として充分な責務をはたせず、申
し訳なく思います。
次年度から、オンライン参加となりますが宜しくお願い
します。
★河野　聡会員（2口）
髙野会長、吉田幹事、コロナで大変な時期でいろいろな
決断も必要な時にご苦労様でした。
何とか引き継いでいきたいと思います。

例会の予定

■ 7 月12日（月）

■ 7 月19日（月）

■ 7 月26日（月）

■ 8 月 2 日（月）

米山奨学生の卓話
定款細則の規定による休会 
会員卓話
会員増強に関する学習と意見交換

ゲスト・ビジターの紹介

髙野会長・吉田幹事　退任挨拶

ゲ ス ト：テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，
　　　　　ニサンカ　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）
ビジター：宿利　美穂  様（保険業）

幹事報告

・2022年ヒューストン国際大会の登録受付開始

次年度全員協議会（２）

会員組織・奉仕プロジェクト・R財団各委員会について

臨時理事会報告

次年度予算、会費減額について　承認

　会費150,000円を年額120,000円とする。
今後の例会について　承認

　ハイブリッド例会としZoom使用する。

・会員組織委員会
　委員長　大木　孝吉　　副委員長　坂本　　肇
　委　員　河野　　聡・矢羽田　光
　2021-22年RI会長シェカールメーターが掲げた目標を達成すべ
　く、より多くの人にロータリー活動を周知し、6名会員数増の
　32名を目指す。（内2名以上の女性会員を増やす）
・奉仕プロジェクト総括　吉田　盛治
　コロナ禍により人と人との交流が制限されている中で、４つ
　の委員会がお互いに連携し、新たな模索を行いつつ可能な奉仕
　活動を実行に移す。
・職業奉仕
　委員長　菊池　武司　　副委員長　仲道　善隆
　委　員　西岡　一雄
　会員相互の職業がどのように社会に貢献（奉仕）しているか
　を知り認めること。職業奉仕月間（1月）に卓話を行う。
　職場例会を上・下期１回ずつ行う。 
・社会奉仕
　委員長　佐方　文昭　　副委員長　矢羽田　光
　委　員　髙山泰四郎・坂本　　肇・藤田　敬治
　市内9クラブとの奉仕活動へ積極的に参加をする。地区補助金
　プロジェクト等、青少年奉仕委員会のサポートを行う。 
・青少年奉仕
　委員長　吉田　盛治　　副委員長　阿南亜由美
　委　員　藤本　　保・姫野　勇人・門脇　啓二
　今年も引き続き地区補助金を利用して愛育学園はばたきに入
　所している子ども達を支援する。英語遊びとピザ作り体験を
　10月または11月頃に予定。
・国際奉仕（米山）
　委員長　木村　成淑　　副委員長　吉良　昌一
　委　員　利光勇一郎
　米山記念奨学会の目的・事業について会員の理解と認識を高
　める。米山奨学生のサポートをし、国際奉仕を通じてロータ
　リーを極める活動をしていきたい。
・クラブ交流
　委員長　髙野　　太　　副委員長　シンジェホ
　委　員　池邉　友起・柴山雄一郎 
　玖珠RC・日出RCとの3クラブ合同例会への参加。韓国オン全
　州RC（姉妹クラブ）との交流、親睦の推進を図る。
・R財団委員会
　委員長　髙橋　道成　　副委員長　菅原直美
　委　員　大木　孝吉
　R財団への寄付、年次150＄・100万ドルの食事寄付30＄へ会員
　の理解を深める発表をする。地区補助金プロジェクトを支援
　し立案、計画、実施をする。

　　　＜愛のポリオ募金＞

6月集計分　3,380円でした。
髙野年度総額　74,007円
6/23R財団へポリオ寄付致しました。
ご協力ありがとうございました。

プログラム委員長　河野　聡会員より委員会報告

次年度もまたゲスト卓話（入会候補者となりそうな方）ご紹
介お願いいたします。
会員卓話も自薦他薦問いません。宜しくお願い致します。


